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В  10 часов утра 8-го де
кабря в Кремле начались 
заседания палат Верховного 
Совета С С С Р— Совета Сою
за и Совета Национальнос
тей. Седьмая сессия Вер
ховного органа власти стра
ны продолжает свою рабо
ту. Идет обсуждение докла
да заместителя Председате
ля Совета Министров СССР, 
Председателя Госплана 
ССС Р тов. Н. К. Байбако
ва «О государственном пла
не развития народного хо
зяйства СССР на 1966 год». 
Депутаты обсуждают одно
временно и доклад Минист
ра финансов ССС Р В. Ф. 
Гарбузова о бюджете стра
ны на новый год и о том, 
как был исполнен прежний 
государственный бюджет.

В  речах депугатов содер
жится много ценных пред
ложений и замечаний, каса
ющихся того, как обеспе
чить дальнейший подъем 
экономики и культуры стра
ны, поднять благосостояние 
парода. Естественно, что мно
го внимания уделяется на 
сессии развитию сельского 
хозяйства. В  докладе Н. К. 
^айбакова прямо сказано, 
что главной задачей плана 
на 1966 год является «Обе
спечение подъема сельского 
хозяйства». Далее были наз
ваны и другие задачи, но 
первой, подчеркиваем, была 
названа сельскохозяйствен
ная проблема.

Депутаты РС Ф С Р , Украи
ны, Азербайджана, Башки
рии, Грузии, Казахстана, 
Латвии с удовлетворением 
отмечали, что новый план 
развития народного хозяй
ства^  предусматривает все
сторонние меры по дальней
шему укреплению материаль
но-технической базы сель
ского хозяйства. Напомним 
несколько цифр. Труженики 
села получат в будущем 
году только тракторов— 
263000. Это примерно на 
23000 больше, чем в ми
нувшем году. В  первые го
ды Советской власти В. И. 
Ленин мечтал дать крестья
нам 100000 тракторов. Пар
тия, правительство энергич
но осуществляют ленинскую 
идею индустриализации кре
стьянского труда. О многом 
говорит и другая цифра. На 
развитие сельскохозяйствен
ного производства в новом 
году намечается израсходо
вать 13,2 миллиарда рублей.

Примечательный факт, что 
половина этих средств вы
деляется из Государственно
го бюджета. Не называем 
других цифр, характеризую
щих поставки сельскому хо
зяйству машин, минераль
ных удобрений, ассигнова
ния на проведение мелиора
тивных работ и т. д. Чита
тель найдет это в докладах 
о плане развития народно
го хозяйства СССР и бюд
жете на 1966 год.

Приведем несколько фак
тов из выступлений депута
тов, затрагивающих вопро
сы сельскохозяйственного 
производства. Депутат К. 
Каракеев (Киргизия), отме
тив особое значение для 
подъема народного хозяйст
ва СССР мартовского и 
сентябрьского Пленумов Ц К  
КП СС , сообщил: продукция 
растениеводства в республи
ке возрастет в 1966 году на 
23 процента. Значительно 
увеличатся денежные дохо
ды колхозов и колхозников. 
На один человеко-день в бу
дущем году намечается вы
дать более 3 рублей. Рост 
доходов в колхозах позво
лит выделить более 140000000 
рублей на капитальное стро
ительство и приобретение 
сельскохозяйственной техни
ки.

Представитель Молдавии 
Г. Антосяк привел интерес
ные данные развития вино
градарства. Республика дает 
стране до 760000 тонн этой 
ценной культуры, не считая 
плодов и овощей. Имеются 
большие резервы для уве
личения производства сель
скохозяйственной продукции. 
Для этого, в частности, на
до провести оросительные 
работы и тем самым изба
вить благодатный край от 
засухи. Затраты на эти це
ли с лихвой себя оправда
ют. В  качестве доказатель
ства депутат приводит та
кой факт: чистые доходы с 
одного гектара орошаемого 
сада достигают 2700 руб
лей, а в обычных условиях 
в среднем—824 рубля. За 
счет использования воды бас
сейнов Днестра, Прута, Д у 
ная и приднестровских озер 
предоставляется возмож
ность оросить 770000 гекта
ров земли.

В  подъеме сельского хо
зяйства заинтересованы все

трудящиеся нашей страны. 
Вот почему, пожалуй, тру
женики села, сидевшие в за
ле, с особым вниманием слу
шали речь токаря Харьков
ского тракторного завода Н. 
Мирошниченко. Он сообщил, 
что коллектив предприятия, 
выступив инициатором со
ревнования за достойную 
встречу X X I I I  съезда КПСС, 
успешно выполняет произ
водственные планы. Тракто
ростроители решили к от
крытию съезда направить на 
испытание улучшенные об
разцы гусеничного трактора 
«Т-74». При этом долговеч
ность основных механизмов 
этих машин должна состав
лять 4-5 тысяч часов. Кро
ме этого, решено разрабо
тать проект нового пахот
ного гусеничного трактора 
мощностью в 150 лошади
ных сил.

После обсуждения вопро
сов повестки дня депутаты 
заслушают выступление .Ми
нистра иностранных дел 
СССР А. А. Громыко. Дело 
в том, что в первый день 
работы сессии группа депу
татов обратилась к минист
ру с рядом вопросов. Они 
касались хода X X  сессии 
Генеральной ассамблеи ООН 
и рассмотрения на ней 
предложений Советского Со
юза о нераспространении 
ядерного оружия и невме
шательстве во внутренние де
ла государств. Депутатов ин
тересует оценка Советским 
правительством правитель
ственного заявления канц
лера Федеративной Респуб
лики Германии Л. Эрхарда 
и реваншистской политики 
Ф Р Г . Министра просят так
же ответить на запрос .ка
сающийся того, как обстоит 
дело сейчас с созывом кон
ференции стран Азии и Аф
рики и каковы позиции го
сударств— участников в от
ношении приглашения на 
конференцию Советского Со
юза. ,

9 декабря 7 сессия Вер
ховного Совета СССР про
должала свою работу.

А. Р ом ан ов .
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Навстречу выборам в народные суды

В а г и т п у н к т е
Недавно над входом во 

Дворец культуры появилась 
яркая надпись: «Агитпункт». 
Расположен наш агитпункт 
в светлом и удобном зда
нии библиотеки. Он красоч
но оформлен лозунгами и 
плакатами, различными стен
дами: «Молодежь страны Со
ветов», «Великая забота о 
благе и культуре народа», 
«Положение о выборах в на
родные суды». Имеются ма
териалы под обобщающим 
заголовком «Навстречу
X X I I I  съезду КПСС». На 
столах разложены газеты и 
журналы.

Агитпункт свою деятель
ность еще только разверты
вает. Но мы стараемся сде
лать его работу интересной 
и разнообразной. Сейчас уже 
при агитпункте есть стол 
справок. Избиратели могут 
получить исчерпывающий 
ответ на все интересующие 
их вопросы, связанные с вы
борами, а также по между
народному положению, пен
сионному обеспечению и т. д. 
С 6-го декабря в агитпунк
те у с т а н о в л е н о  дежур
ство агитаторов. Есть план 
работы и списки избирате
лей.

Большое внимание в ра
боте с избирателями будет 
уделено лекционной пропа
ганде. Планом работы пре
дусмотрены лекцли на са
мые разнообразные темы. 
7 декабря, например, адво
катом Виктором Алексееви

чем Пугачевым в агитпунк
те п р о ч и т а н а  л е к ц и я  
на тему: «Советский суд—
самый демократический в 
мире». В  последующие дни 
с лекциями выступят работ
ники прокуратуры, суда, чле
ны общества по распростра
нению политических и науч
ных знаний, учителя, врачи. 
Предусматривается и такое 
мероприятие, как встреча 
кандидатов в народные судьи 
И. П. Вилкова, В. И. Суда- 
кова с избирателями.

План работы агитпункта 
вывешен на видном месте. 
Кроме того, о каждом ме
роприятии будем извещать 
за несколько дней афиша
ми, а также через пропаган
дистов. Каждый пропаган
дист закреплен сейчас за 
определенной улицей и до
мами. На днях с ними про
веден семинар с обсуждени
ем задач по улучшению 
агитационно-массоззй рабо
ты в связи с избиоательной 
кампанией.

Художник Дворца куль
туры Василий ФедотоЕич 
Домнин оформил красочный 
календарь, напоминающий о 
дне выборов в народные 
суды— 19 декабря. Работни
ки библиотеки подбирают 
соответствующую литерату
ру для агитаторов и изби
рателей.

Ф. Ф урсова,
зав. агиттунктом 

при Дворце культуры.

ПРОВЕРЬТЕ СПИСКИ
Трудящиеся нашего го

рода готовятся' к выборам 
в народные суды. Орга
низованность выборов бу
дет во многом зависеть от 
точности списков избирате
лей. Поэтому каждому из
бирателю нужно проверить, 
правильно ли занесены в 
описки сведения о нем.

Городской Совет обра
щается ко всем избирате

лям с просьбой проверить 
правильность списков. Спис
ки находятся в агитпунк
тах избирательных участ
ков. Участок № 1—в шко
ле № 1 на улице Ленина, 
участок № *2— во Дворце 
культуры, участок № 3— 
в восьмилетней школе №3, 
участок № 4—в клубе име
ни Горького.

М. Яшина.

У наших друзей

Ч е х о с л о в а ц к а я  С о ц и а л и с т и ч е с к а я  Р е с п у б л и к а .  Объединен
ный сельскохозяйственный кооператив ,,Рача“  близ 
Братиславы удостоен почетного звания кооператива 
чехословацко-советской дружбы.

На снимке: группа членов этого кооператива 
и председатель Франтишек Слежак (в центре).

Телефото Ч Т К —ТАСС.



Рассказы о коммунистах

БРИГАДИР МОНТАЖНИКОВ
Ежедневно на судострои

тельном заводе можно ви
деть уже немолодого, но 
удивительно энергичного че
ловека. Будь это непосред
ственно в цехе или на оче
редном корабле, стоящем на 
стапелях, он зорко присмат
ривается к работе судостро
ителей. Заметив, что у того- 
или иного новичка дело не 
ладится, поможет ему. В лю
бую свободную минуту по
беседует с производственни
ком.

Человек, о котором идет 
речь, возглавляет бригаду 
монтажников. Это коммунист 
А н а т о л и й  Викторович 
Поляков. В биографии его 
много интересного, поучи
тельного. На завод Поляков 
пришел около пятнадцати 
лет назад, когда цех №  8 
только что организовывал
ся. Вначале присматри
вался к опытным кадровым 
рабочим, дивился их про
ворности, постепенно пости
гал монтажное дело.

Все совершеннее станови
лись корабли. Требовались 
знания, и Анатолий Викто
рович пополнял их ежеднев

но: посещал занятия кур
сов по повышенно квалифи
кации, читал техническую 
литературу, заимствовал 
опыт у старых судостроите
лей.

Все это пройденный этап. 
Сейчас А. В. Поляков сам 
всеми признанный мастер 
монтажных работ, бригадир, 
наставник и воспитатель мо
лодежи. «У него наметан
ный глаз»,— говорят; произ
водственники. Но умение 
видеть то, что многие не за
мечают, приходит не сразу. 
Да и не всем это дапо. 
Именно такой способностью 
и обладает Анатолий Вик
торович, прошедший боль
шой трудовой путь.

Разнообразна й сложна на 
заводе работа монтажников. 
В их обязанности входит 
установка двигателей, валов 
и множества других ус
тройств на кораблях. От то
го, как работают люди этой 
профессии, зависит судьба 
всего судна. Бригада, воз
главляемая Поляковым, ве
дет монтаж не только ка
чественно, но и быстро.

На заводе вспоминают 
такой случай. Минувшей 
осенью на стапелях стояло

судно «Верхоянсклес». Во 
что бы то ни стало его тре
бовалось доставить на сда
точную базу до ~ наступле
ния заморозков. А времени 
было в обрез. Коллектив 
монтажников, не считаясь с 
личными интересами, рабо
тал день и ночь, но с зада
нием справился. Высокий 
класс в труде, как всегда, 
показал Анатолии Викторо
вич Поляков. Руководство 
завода поручило ему сопро
вождать судно на базу.

Несмотря на сложность 
своей работы, на большую 
производственную занятость, 
коммунист Поляков находит 
время и для выполнения об
щественной работы. Он член 
бюро цеховой партийной ор
ганизации, член парткома 
завода, агитатор. Он часто 
выходит в рейд вместе со 
своими дружинниками. И 
так всегда.

К  этому человеку авто
ритет пришел как результат 
умного/умелого руководст
ва. Таков Анатолий Викто
рович Поляков— простой со
ветский труженик, всей ду
шой любящий своз родное 
дело.

И. Евдокимов.

Н А Ч А Л Ь Н О Й  П О Л И Т Ш К О Л Е
В начальной политшколе 

начались занятия. Что мож
но сказать о них? На пер
вое занятие из 27 человек 
явилось 20 человек, а на 2-ое 
— 16 человек. На третьем за
нятии было уже только 14 
человек. Отдельные комму
нисты несмотря на неодно
кратные напоминания об их 
ответственности за повыше
ние своей политической гра
мотности не выполняют тре
бования Устава партии и 
свою неявку объясняют: за
был, болела голова и други
ми причинами. Партбюро 
должно разобрать все слу
чаи неявки на политзаня
тия.

Пример серьезного отно

шения к учебе показывают 
коммунисты: Шмелев А. Я., 
Ганюшкнн И. А., Марахта- 
нов С. А., Шепелев Н. А. На 
третьем занятии на собесе
довании эти товарищи пока
зали достаточно глубокое 
понимание разбираемых во
просов. Следует отметить и 
такой отрадный факт. Ком
мунисты Кондаков С. В., 
Юзов И. П., Силова А. А., 
Ж  ульев'М . П., которые рань
ше не отличались актив
ностью, на п о с л е д н и х  
з а н я т и я х  п р и н я л и  
участие в разбираемых воп
росах, показав неплохие зна
ния.

Плохо еще обстоит дело 
с проведением занятий у

коммунистов деревни Ан- 
цифрово, которые по сущест
ву еще не приступали к уче
бе. Провести занятие с ни
ми партийное бюро поручи
ло тов. Казеннову А. И. Ком
мунисты Силова А. Ф., Кры- 
гина Т. В., Карлин И.П. изъ
явили желание повышать 
свой политический .уровень 
самостоятельно, но они до 
сих пор не приобрели лите
ратуру.
Многие коммунисты не вы

полнили решений партсобра
ния и не выписали журнал 
«В  помощь политсамообра- 
зованию». Партбюро долж
но потребовать выполнения 
этого решения.

И. Новиков.

ДЕНЬ ЭКОНОМИЧЕСКОГО 
А Н А Л И З А

По душе пришлась хлебо
робам Александрийского 
района новая форма эконо
мической учебы — «День 
экономического анализа». 
На таких занятиях труже
ники села обмениваются 
опытом работы, вскрывают 
недостатки, принимают ме
ры к их устранению.

Вот каким было одно из 
занятий в колхозе имени 
Ленина. Председатель арте
ли П. Т. Кошевой, секретарь 
парторганизации В. Ф. Гон
чар, специалисты этого хо
зяйства рассказали слуша
телям, как преодолевалось 
отставание животноводства.

Еще два года назад эта 
отрасль хозяйства приноси
ла более 29 тысяч рублей 
убытка.' Ощущался недоста
ток кормов. Высокой была 
себестоимость молока, говя
дины. А теперь колхоз на 
три месяца раньше срока' 
выполнил годовой план заго
товок всех животноводче
ских продуктов.

Отрадные перемены не 1
 *

пришли сами робой. Во всех 
бригадах и на фермах был 
введен внутрихозяйственный 
расчет. Оплата труда меха
низаторов была поставлена 
в зависимость от выполне
ния задания по заготовке, 
переработке кормов и затра
там труда на их производ
ство. Заработок животново
дов тоже определяется коли
чеством произведенной про
дукции, ее качеством и себе
стоимостью. ...

Улучшена племенная ра
бота на ферме. Молодняком 
от высокопродуктивных ж и
вотных в колхозе заменена 
половина коров и свинома
ток. Надои молока от каж 
дой коровы повысились до 
2500 .килограммов. За счет 
заботливого ухода и интен
сивного откорма увеличились 
привесы животных. Умень
шились затраты на произ
водство мяса.

(Корр. ТАСС).

Кировоград.

ДЕЛА КОЛХОЗНЫЕ
В  огромном потоке сози

дательной работы среди ты
сяч совхозов и колхозов 
есть небольшая частица и 
нашего труда.

В  текущем году нашим 
колхозом продано государ
ству зерна 45 тонн из плана 
35 т., мяса— 69 тонн из пла
на 55 тонн, молока— 308 из 
плана 320 тонн, картофеля 
— 400 тонн из плана 200.

Нами взяты обязательства 
по продаже мяса 70 тонн, в 
том числе продать свинины 
20 тонн.

К  15 декабря социалисти
ческие обязательства будут 
выполнены по всем видам 
производства.

А. Мичурин,
председатель колхоза 

им. Ленина.

На повестке дня— стенная печать
На днях партийное бюро 

завода Х° 7 стройматериа
лов обсудило вопрос о ра
боте стенной печати. На 
заседание были приглаше
ны члены редколлегий за
водских стенновок, «Комсо
мольского прожектора»,

«Крокодила.» и других из
даний.

Партийное бюро намети
ло конкретные мероприятия 
по дальнейшему улучше
нию работы руководителей \ 
стенных газет завода.

Г. Семенов.

НА П Р А В И Л Ь Н О М
полняется государственный 
план. Так, план октября вы
полнен на 100,5 процента, 
более чем на 100 процентов 
участок справился с 'выпол1 
пением ноябрьского плана.

Трудовые победы гальва
ников достигнуты благодаря 
упорному ,настойчивому тру
ду всего коллектива. Но и 
среди трудолюбивого кол
лектива имеются люди, сво
его рода маяки, на которых 
равняются, с которых берут 
пример. Вот бршады оцин- 
ковщиц ,которые возглавля
ют Т. П. Шарапова и О. Г1. 
Кузнецова. Женщины в этих 
бригадах работают дружно, 
слаженно. Дело так и ки
пит в их умелых руках.

Доброй славой пользуют
ся травилыцицы А .Н. Кор- 
чина, Н. М. Зиновьева, А. В. 
Батурова, М. И. Монастыр
ская, шлифовщицы К. В.

■ Кремнева и Л. А. Морозова.
Творческий подход к делу, 

I стремление вносить в произ
водство свежую струю но
ваторской мысли отличает 
многих работников коммупГ 
стического участка. Вот ха
рактерные примеры.

Ранее оцинковка крепеж
ных изделий производилась 
поштучно. Новаторы участка 
предложили изготовить ба
рабанные ванны, чтобы уве
личить пропускную способ
ность ванн, повысить произ
водительность труда. Но и 
эта небольшая ванна-бара
бан емкостью в 10 килограм
мов не стала удовлетворять 
производство. Старший галь
ваник И. А. Морозов и галь
ваник И. И. Петров предло
жили увеличить емкость ба
рабана до 40-45 кг. Эконо
мический эффект от внедре-

мунистического труда? Очень 
многое .Надо . отлично, по- 
коммунистически трудиться, 
из месяца в "месяц, перевы
полняя производственный 
план. Надо строго блюсти 
дисциплину труда, не успо
каиваться на достигнутом, 
постоянно совершенствовать

формы и методы работы, 
взнося в производство все 
новое, передовое.

Йменнщ за такие заслуги 
одним из первых га заводе 
в 1962 году удостоен зва
ния коммунистического кол
лектив гальванического уча
стка цеха №  5, которым ру
ководит коммунист Григо
рий Хрисанфович Карбасов.

Всего на участке работа
ет более тридцати человек. 
Это— шлифовщики, полиров
щики, травильщики, оцин
ковщики, никелировщики. 
Основной костяк участка— 
кадровые, опытные рабочие, 
проработавшие на этом про
изводстве по 10-15 лет. Этот 
факт является решающим в 
трудовых успехах коммуни
стического коллектива.

А успехи у рабочих уча
стка действительно непло
хие .Из месяца в месяц вы

Что необходимо сделать, 
как работать, как вести се
бя на производстве и в бы
ту, чтобы завоевать почет
ное звание коллектива ком

ПРИ0КСКАЯ ПРАВДА
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э х о  в ы г о д н о
по н а ш е й  о б л а с т и

Справил новоселье Горьковский сельскохозяй
ственный институт. Учебные корпуса и здания обще
житий построены рядом. Это очень удобно для сту
дентов и преподавателей. В институте обучаются око
ло 4.000 человек.

На снимке: студенты второго курса экономиче
ского факультета на занятиях. На переднем плане 
(слева направо) колхозные стипендиаты комсомолки 
Евгения Львова, Тамара Ильина, Нина Воронина.

Фото В. Войтенко. Фотохроника ТАСС.

По страницам стенной печати

НАША СТЕНГАЗЕТА

Уже четыре года я рабо
таю техником-осеменатором 
на фермах Угольновскдго 
колхоза. Что можно сказать 
о своей работе? Работать 
приходится много, подчас 
бывает трудно, но все это 
окупается той выгодой, ко
торую приносит искусствен
ное осеменение.

В колхозе—три фермы. 
Две— Дойных коров, одна— 
нетелей. В этом году осеме
нено 162 головы, из кото
рых уже отелилось 154.

Искусственное осеменение 
дает нам возможность улуч
шить породность стада. Ско-

Главное — корма
Каждая доярка знает, что 

мало добиться от коровы 
высоких надоев. Важно, что
бы молоко обладало высо
ким процентом жирности.

Сравнивая летние надои с 
осенними и зимними, я при
хожу к выводу, что жир
ность зимой гораздо боль
ше.

В чем же причина? Ока
зывается, высокая процент- 
ность жирности зависит от 
корма, который получают 
животные. Особенно чувст- 

/. вительна на этот счет кра
сногорбатовская порода. Ее 
ли летом, в пастбищный пе
риод, животные в основном 
питаются травой (то есть 
корм однообразный), жир
ность молока сравнительно 
невысокая. Когда же я ор
ганизовала подкормку из- 
смеси гороха с викой, жир
ность молока заметно воз
росла.

Поэтому, чтобы повысить 
качество молока, надо обе
спечить животных полноцен
ным, разнообразным кормом. 
Это сказывается и на удоях 
и на. жирности молока. От 
девяти дойных коров я по
лучаю сейчас по 60 литров 
молока в день с бпроцента- 

.+ ми жирности.
М. Мокеева, доярка

Поздняковского колхоза.

П У Т
ния этого предложения 
составил 561 рубль.

С целью экономии хромо
вого ангидрида, серной кис- 
лоты-державеющих труб, 

ипласта для футеровки 
и пара для подогрева тра
вильной ванны мастер участ
ка Карбасов и старший галь
ваник Морозов предложили 
травление деталей под оцин
ковку производить в одной 
соляной кислоте вместо сме
си двух кислот. Предложе
ние внедрено в производст
во. Экономия составила 821 
рубль, качество же изделий 
не ухудшилось.

Мастер участка т. Карба
сов работает в тесном кон
такте с руководителями пар
тийной и профсоюзной групп 
(Н. В. Филипповым и П. М. 
Овциновой). Они ведут боль
шую воспитательную работу 
среди коллектива, ежеме-

ро оно будет все состоять из 
красногорбатовской породы, 
которая в наших условиях 
является наиболее продук
тивной. Коровы этой поро
ды дают много молока с 
высоким процентом жирно
сти.

При искусственном осеме
нении молодняк нарождает
ся здоровый. Не единичны 
случаи, когда отелы дости
гают 2-х раз в год.

В 1964 году от 100 коров 
я получила 105 телят. В 
этом году на 100 голов я 
рассчитываю получить 107 
телят.

Мартовский Пленум Ц К  
КП С С  наметил конкретные 
пути по дальнейшему раз
витию сельского хозяйства.

Чтобы сделать животновод
ство более продуктивным, 
надо улучшить породность 
скота.

Племенная работа долж
на быть направлена на улуч
шение породности животных, 
увеличение продуктивности.

Откликаясь на решения 
Пленума, животноводы на
шего района проделали боль
шую работу в этом направ
лении. Но есть и недостат
ки. Еще не во всех хозяйст
вах молочное стадо уком
плектовано красногорбатов
ской породой. А, как изве
стно, эта порода в наших 
условиях наиболее продук
тивная и является плановой.

Животные данной породы 
некрупные, хорошо сложен
ные и приспособлены к со
держанию в наших услови- * 
ях. Средний живой вес ко
ровы красногорбатовки— от 
350 до 400 килограммов. За 
год от нее в среднем моло
ка получают по 2000-2300 
килограммов. А при хоро
шем уходе и хороших усло
виях надой от одной коро
вы достигает 3000 килограм
мов молока.

Нужно отметить и то, что

сячно проводят участковые 
собрания, рассказывают о 
материалах сентябрьского 
Пленума Ц К  КПСС.

Но было бы ошибочным 
сказать, что на участке все 
идет гладко, как говорится, 
«без сучка и задоринки». 
Нет, бывают и здесь отдель
ные недоразумения, наруше
ния трудовой дисциплины. 
Главное же состоит в том, 
что ни одно нарушение не 
проходит бесследно, не ос
тается ; без воздействия кол
лектива.

Так полировщик Ф. С.. 
Батуров однажды явился на 
работу в нетрезвом состоя
нии. Этот случай стал пред
метом обсуждения на собра
нии коллектива. Батурову 
вынесли общественный вы
говор. Но, видимо, урок не 
пошел впрок, и рабочий пов
торил нарушение. Пришлось

Поэтому тем колхозам,где 
еще не внедрено в практи
ку искусственное осеменение, 
я советую применять его. 
Учитывая опыт своего хозяй
ства, хочу подсказать, что 
красногорбатовская порода 
очень продуктивная. В  га- 
стбищный период, даже в те 
годы, когда травостой бы
вает плохой, от каждой ко
ровы доярки получали * по 
10-11 килограммов молока. 
Так что разводить эту по
роду есть смысл.

В. Домнина, 
техник-осеменатор 

Угольновского колхоза.

/
из всех разводимых пород 
в СССР красногорбатовская 
имеет преимущество в том, 
что дает молоко высшей жир
ности— до 5,5; 5,9 процентов, 
а иногда и выше, так что 
разводить красногорбатов- 
скую породу в нашем рай
оне есть смысл. Перед все
ми руководителями хозяйств, 
специалистами сельского хо
зяйства стоят огромные за
дачи по улучшению породы 
крупного рогатого скота, по 
улучшению ее продуктивно
сти.

Уже сейчас на некоторых 
фермах нужно будет фор
мировать семенное ядро и 
производить отбор животных 
на племенные цели. При от
боре нужно учитывать по
томственные, качественные 
стороны предшественнике.в, 
их продуктивность. К  тому 
же нужно взять на воору
жение и такой передовой 
метод, как искусственное 
осеменение, которое, к со
жалению, практикуется еще 
не во всех хозяйствах. А 
оно позволит в самые ко
роткие сроки укомплектовать 
все фермы плановой красно
горбатовской породой.

А. Чарышнов,
инструктор 

райкома КПСС.

На смотре стенных газет, 
который проводился на су
достроительном заводе в 
1965 году, первое место за
няла газета отдела главно
го технолога «Новатор». Это 
не первый успех газеты. Уже 
несколько лет она считает
ся одной из лучших на за
воде. Все эти годы редкол
легией* Новатор» руководит 
коммунист Геннадий Ивано
вич Мокеев. Он и другие 
члены редколлегии— подлин
ные патриоты своей газеты. 
Они вкладывают в каждый 
номер много труда, выдум
ки и главное—любви.

Каковы отличительные 
черты газеты? Разнообразие 
и актуальность помещаемых 
материалов, разнообразие и 
привлекательность верстки, 
красивый внешний вид.

Редколлегия газеты давно 
отказалась от стандартных 
рамок и полос. Все номера 
отличаются один ог другого. 
Статьи, заметки, рисунки го
товятся на отдетьных ли
стах, а затем верстаются 
(наклеиваются) на листы 
чертежной бумаги. Разме
щаются материалы не шаб
лонно, а самым различным 
образом.

Сейчас редколлегия за
кончила работу над очеред
ным номером. Он выпущен 
ко дню Советской Конститу
ции. К  сожалению, в празд
ничных номерах многих стен
ных газет нередко публи
куются большие статьи, сти
хи и другие материалы, пе
репечатанные из книг, жур
налов, газет. Ничего подоб
ного «Новатор» не допуска
ет. Вот вкратце содержание 
праздничного номера.

Первая статья на кон
кретных примерах работни
ков отдела рассказывает, о 
тех правах, которые дала 
советским людям наша Кон
ституция.

Заместитель глазного тех

нолога т. Добротворский пи
шет в своей статье о важ 
ности вопроса снижения тру
доемкости и недостатках ра
боты коллектива отдела по 
этому вопросу.

За последнее время наб
людается снижение актив
ности рационализаторов 
О ГТ— об этом рассказывает 
заметка т. Черкасова.

О работе бюро отделки и 
окраски по снижению тру
доемкости говорился в за- 

.метке технолога -Баталова.
В  этом же номере газеты 

подводятся итоги двух ме
сяцев занятий в политкруж
ке, рассказывается о спор
тивной жизни, помещен ряд 
других материалов. Номер 
праздничный, но материалы 
деловые, оформленные про
сто и красиво.

В  своих выпусках стенга
зета «Новатор» широко ис
пользует фотоснимки. Ри 
сунки и снимки не только 
украшают газету, но и обо
гащают ее содержание, гак 
как сами по себе являются 
ценным агитационным или 
познавательным материалом. 
Для карикатур и дружеских 
шаржей редколлегия часто 
использует монтаж фото и 
рисунка.

Есть в газете и недостатки, 
устранить которые нетрудно. 
Нужно привлечь к участию 
в газете более широкий круг 
корреспондентов, чаще вы
пускать номера. Для этого 
есть все условия: работники 
отдела любят свою газету, 
партижюе бюро видит в ней 
своего боевого помощника и 
оказывает всемерную под
держку.

Е. Долганов,
конструктов ОГТ.

з  П Р И О К С К А Я  
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применить более строгие ме
ры наказания. Сейчас Бату
ров не нарушает- трудовую 
дисциплину. Получил об
щественное предупреждение 
за несоблюдение установ
ленного порядка ч никели
ровщик В. Е. Харитонов.

В настоящее время галь
ванический участок переве
ден в новое помещение. 
Здесь созданы условия и 
для плодотворного труда, и 
для хорошего отдыха.

Коллектив коммунисти
ческого труда гальваничес
кого участка цеха №  5— на 
правильном пути. В  настоя
щее время гальваники заво
да встали на трудовую вах
ту в чесТь X X I I I  съезда 
Коммунистической партии 
Советского Союза. Новых 
трудовых успехов вам, 
друзья!

М. Гундоров.
На снимке: на тальвани- 

ческом участке судострои
тельного завода.

Фото А. Дроздова.

П р о д у к ти в н а я  порода
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ПРЕЗИДЕНТСКИЕ ВЫБОРЫ
5 декабря во Франции 

состоялся первый тур пре
зидентских выборов. Окон
чательных результатов они 
не дали. И соответствии' с 
французской конституцией 
избранным считается лшпь 
тот кандидат, который за
воевал на выборах больше 
половины голос т. А их не 
набрал никто из (1 канди
датов в президенты Фран
ции. Нынешний президент 
Франции генерал де Голль 
получил 44 процента голо
сов, кандидат левых сил 
Франции — Франсуа-Митте
ран около 32 процентов, 
ста влен н ик реакциониых
буржуазных партий Лока- 
нюэ—всего лишь 15 про
центов. Остальные 3 кан
дидата завоевали еще 
меньшее число голосов.

Поскольку в первом ту
ре голосования президент 
не был избран, будет про
веден 2-й тур. Он состоит
ся 19 декабря. В нем бу
дут участвовать лишь два 
кандидата, собравшие наи
большее число голосов, 
т. е. де 1’олль н Ф. Мит
теран.

Президентские выборы во 
Франций не случайно выз
вали большой интерес как 
в самой стране, так и за 
ее .пределами. Впервые 
после 1945 года, после на
родного фронта, все левые 
партии и организации Фран
ции объединились на этих 
выборах на базе общей 
программы вокруг одного 
кандида т а—М и ттера н а. Его 
поддержали коммунисти
ческая и социалистичес
кая партии, радикалы, 
всеобщая конфедерация гру
да и ряд других партий, 
организаций и группиро
вок, объединяющих в своих 
рядах французский проле
тариат, часть крестьянства 
м интеллигенции.

Это положило конец рас
колу в рядах демократи
ческих сил Франции, от
крыло важные перспективы 
для будущих наступлений 
пролетариата Франции на 
позицию капитала. Именно

в интересах объединения 
левых сил Франции, созда
ния единого фронта против 
режима личной власти 
французские коммунисты 
поддержали кандидатуру 
социалиста Миттерана.

Задолго до выборов было 
ясно, что основная битва 
иа .них разыграется 
лишь между двумя канди
датами—Миттераном и де 
Голлем. Выставляя свою 
кандидатуру на пост пре
зидента, де Голль рассчи
тывал на свою популяр-, 
ность, приобретенную им 
еще в то годы, когда он 
возглавлял борьбу против 
немецкой оккупации Фран
ции. Большая часть фран
цузских газет предсказы
вала ему победу еще в 
первом туре голосования. 
Поэтому результаты пер
вого тура голосования для 
сторонников де Голля бы
ли явно неожиданными.

Тот факт, что Миттеран 
собрал около 32 процентов 
голосов, можно расцени
вать как весьма крупный 
политический успех левых 
сил. Вскоре во втором ту
ре голосования решится 
вопрос о том, будет пре
зидентом Франции де Голль 
или же Миттеран.

«Однако каков бы ни 
был исход выборов,—гово
рит Генеральный Секретарь 
Французской Коммунисти
ческой партии Вальтен Ро- 
ше,—миллионы голосов, по
данных за Миттерана, на
несут серьезный удар ре
жиму личной власти и по
могут открыть путь к де
мократическим переменам 
в будущем. Если после го
лосования 5 декабря ле
вые партии и демократи
ческие организации укре
пят свой союз и договорят
ся об общей программе, 
тогда будут созданы ус
ловия для того, чтобы ид
ти к широкому народному 
объединению, способному 
обеспечить установление 
подлинной демократии.»

С. Кулик. 
ТАСС.

В Ы П Л А Т А  В Ы И Г Р Ы Ш Е Й
23 ноября 1965 года в г. 

Саратове состоялся тираж 
выигрышей по денежно-ве
щевой лотерее 7-го выпуска. ' 
Второго декабря сберегате
льными кассами района на
чалась выплата выигрышей. 
За два дня только опера
тивной частью центральной 
сберегательной кассы опла
чено выигрышей на сумму 
1550 рублей. Среди предъяв
ленных билетов имеются 
крупные выигрыши: пианино 
стоимостью 526 рублей, мо
тоцикл «Планета» стоимо
стью 575 рублей, холодиль
ник— 255 рублей. Оплата вы
игрышей продолжается.

Тираж 8-го (дополнитель
ного) выпуска по денежно
вещевой лотерее состоится 
29 декабря 1965 года в г.

Москве. Общая сумма допол
нительного выпуска опреде
лена в 18000 рублей. Сум
ма выигрышей составляет 9 
миллионов рублей или 50 
процентов от выпущенных 
билетов. Всего по дополни
тельному выпуску разыгры
вается 4800000 выигрышей, 
в том числе 13200 вещевых 
выигрышей на общую сум
му 3373700 рублей . Разыг
рывается 60 автомобилей 
«Волга», 300 автомобилей 
«Москвич», 300 мотоциклов 
М-62 «Урал», 60 пианино, 
2760 холодильников всех ма
рок и другие.

Приобретайте лотерейные 
билеты.

Н. Новик, 

инспектор ЦСК.

школьник -
ЧЕМПИОН СТРАНЫ

В октябре в городе Ли
епая (Латвийская С С Р) 
состоялось п е р в е н с т в о  
страны по русским шаш
кам. Победителем чемпио
ната стал 17-летний ле
нинградский школьник 
Виктор Литвинович. Он 
завоевал право на получе
ние звания гроссмейстера 
СССР.

Юный шашист уже че
тыре года мастер спорта. 

Он ученик 11-го класса 
72-й школы Ленинграда. 
В. Литвинович играет в 
шашки с 4-го класса и 
его тренирует известный в 
прошлом шашист Л. М. 
Рамм.

На снимке; Виктор Лит
винович за игрой.
Фото Н. Науменкова.

Фотохроника ТАСС.

Встреча
ветеранов

Хорошую помощь в опи
сании истории судострои
тельного завода и в орга
низации выставки, посвя
щенной его шестидесяти
летию, могут оказать быв
шие работники завода, ве
тераны труда, ныне нахо
дящиеся иа заслуженном 
отдыхе. В связи с этим на 
днях во Дворце культуры 
оргкомитетом была орга
низована встреча ветера
нов.

Ветеранам, присутство
вавшим на встрече, Ф. П. 
Лыкову, В. Ф. Шулаеву, 
А. И. Петрову, Г. С. Щеп- 
рову, Г. М. Скопину, II. Д. 
Бокову н другим было рас
сказано о работе, прове
денной оргкомитетом но 
подготовке выставки. На 
встрече были уточнены не
которые вопросы, связан
ные с историей завода, на
мечены пути поисков экс
понатов. Принять участие 
в этом выразили желание 
все присутствующие.

Повторная встреча на
мечена в ближайшие дни 
д е к а б р я  в правлении 
Дворца культуры. Было бы 
желательно видеть на 
этой встрече но только 
приглашенных, но и всех, 
кто имеет желание участ
вовать в организации выс
тавки и описании истории 
завода. *

Г. Корчин,
председатель
оргкомитета.

9 декабря 1965 года после 
тяжелой и продолжительной 
болезни, на 37 году жизни, 
скончался ВА С И Л И Й  ТИ 
М О Ф Е Е В И Ч  ч и ж о в .

Перестало биться сердце 
человека большой души, 
скромного и отзывчивого то
варища, верного сына на
рода, принципиального ком
муниста.

Биография В. Т. Чижова 
— это скромная и простая 
биография советского инже
нера, отдавшего все свои 
силы и знания делу постро
ения коммунизма.

В. Т. Чижов родился в 
1929 году в деревне Алек- 
сандровка, Клинского райо
на, Московской области в 
семье рабочего. В  1932 го
ду вместе с семьей пере
ехал в г. Горький. Здесь в 
1953 году с отличием за
кончил кораблестроительный 
факультет Горьковского по
литехнического института.

Весь дальнейший трудовой 
путь Василия Тимофеевича 
был посвящен развитию на
шего судостроения.

По путевке Министерства 
он прибывает на завод 
«Красное Сормово». В  кол
лективе судокорпусного це
ха этого завода он работал 
мастером, затем начальни- j 
ком участка, приобретал 
производственный опыт и 
организаторские навыки.

В  1955 году В. Т. Чижов 
назначается зам. начальни
ка сварочного цеха, а с 1959 
года— начальником судокор
пусного цеха.

С 1963 года В. Т. Чижов 
— начальник производствен
но-диспетчерского отдела.

Дирекция, партком КПСС, 
завком профсоюза, комитет 
ВЛ КС М  Навашинского су
достроительного завода с глу
боким прискорбием извеща
ют, что 9 декабря 1965 года 
в 5 час. 30 мин. на 37 году 
жизни после тяжелой и про
должительной болезни скон
чался директор Навашинско
го судостроительного завода, 
член КПСС с 1955 года, 
член парткома завода и бю
ро Р К  КПСС, депутат рай
онного Совета

ч и ж о в
ВА С И Л И И  Т И М О Ф ЕЕВИ Ч ,
и выражают глубокое собо
лезнование семье и родствен
никам покойного.

В апреле 1964 года В а 
силий Тимофеевич Чижов 
назначается директором Н а
вашинского судостроительно
го завода.

Всю свою жизнь В. Т. 
Чижов принимал активное 
участие в общественной ж и
зни тех коллективов, в ко
торых учился и работал.

В  комсомоле— он комсорг 
и председатель физкультур
ного комитета, в профсоюзе 
— председатель президиума 
постоянно - действующего 
совещания.

В сентябре 1955 года В. Т. 
Чижов вступил в ряды 
Коммунистической партии. 
Будучи членом партии, он 
избирался кандидатом в чле
ны Сормовского Р К  КПСС , 
в члены Навашинского Р К  
КПСС . Он— член парткома 
завода и член бюро Р К  
КПСС , депутат Навашинско
го районного Совета депу
татов трудящихся.

Много сил и внимания 
уделял Василий Тимофеевич 
благоустройству города и за
вода, повышению культуры 
производства в цехах.

Чутким и душевным от
ношением к запросам тру
дящихся, простотой и скром
ностью, принципиальностью 
и требовательностью, верным 
служением партии и наро
ду снискал Василий Тимо
феевич Чижов уважение и 
авторитет среди всех, кто его 
знал и кто с ним работал.

Светлая память о доро
гом товарище и друге В. Т. 
Чижове навсегда сохранит
ся в наших сердцах.

Группа товарищей.

Райком КПСС, исполком 
райсовета депутатов трудя
щихся с глубоким прискор
бием извещают, что 9 де
кабря 1965 года в 5 часов 
30 минут на 37-м году жиз
ни после тяжелой и продол
жительной болезни скончал
ся директор Навашинского 
судостроительного завода, 
член КПСС с 1955 года, 
член парткома завода н бю
ро Р К  КПСС, депутат рай
онного Совета

ч и ж о в
ВА С И Л И И  Т И М О Ф ЕЕВИ Ч ,
и выражают глубокое собо
лезнование семье и родствен
никам покойного.

От комиссии по похоронам 
В. Т. Ч И Ж О В А

Г роб  с т е л о м  по ко й н о го  В. Т. Чижова ус т а 
н о вл ен  в фойе Д во р ц а  к у л ь т у р ы  им. Ленина.

Д о с т у п  д л я  п р о щ а н и я  с п о к о й н ы м  будет  
о т к р ы т  с И  час. до 18 час. 10 д ек абря  1965 г.

П охороны  с о ст о я т с я  11 д е к а б р я  с. г. 
в 14 часов в г. Г орьком .

КОМИССИЯ

Редактор С. А. КАРНАЕВ.

Богданова Валентина Ни
колаевна, проживающая в 
деревне Родиониха, Нава
шинского района, возбужда
ет гражданское дело о рас
торжении брака с Богдано
вым Алексеем Михайлови
чем, проживающем в городе

Муроме, Владимирской об
ласти, улица Лакина, дом 
№ 3,квартира № 8.

Дело подлежит рассмотре
нию в Муромском городском 
народном суде.
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